
本报讯 10 月 10 日下午，区
委常委、宣传部长、区级河长刘
明江带领相关部门负责人开展
巡河活动。

刘明江一行仔细查看了薛
埠河、薛埠北河、河口河河道

面貌与保洁、河道水域状态等
情况。

刘明江要求各级河长齐心
协力落实责任，定期巡查河岸
绿化、生态环境、卫生等情况，
做到及时发现问题，并立即汇

报整改。同时，要扎实抓好河
道整合工作，全面整治维护良
好河道管理秩序，进一步营造
河畅、水清、岸绿、景美的优
良水生态环境。

张袁华
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区 领 导 开 展 巡 河 活 动

华 罗 庚 实 验 小 学 项 目 简 介
“重点项目集中展示”

详见本期二版

完善便民公共设施 群众乐享精致生活 详见本期三版
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推进生态保护修复 厚植绿色发展基底 详见本期二版

最大决心、最强干劲、最
实作风、最优工程。走进河
海大学常州新校区建设指挥
部，“四最”振奋人心、鼓舞士
气。墙上的“晴雨表”讲述着
他们是如何抢晴天、战雨天
加快工程建设的。

科教兴区，有凤来仪。河
海大学常州新校区建设，是我
区“建设常州西部新城区、打
造发展重要增长极”的重要内
容，是常州市委、市政府进一
步优化高校资源布局，推进产
教融合发展，促进金坛后发崛
起，打造科教创新明星城的重
大举措，也是推动金坛高质量
发展、奋进苏南发展第一方阵
的历史机遇。

河海落子，众望所归。
在河海大学常州新校区开工
启动仪式上，区委书记狄志
强表示，河海大学常州新校
区建设事关全局、影响深远，

区委、区政府要举全区之力，
确保新校区建成精品工程、
百年工程。

全区上下要迅速凝聚起
推进合力，以“四最”推进新校
区工程建设，明确目标任务、
进行任务分解，压实部门责
任、优化项目服务，成立工作
专班、加强统筹协调，部门碰
头沟通、解决建设中遇到的
问题，为工程建设提供金牌
服务，争创全优工程、省优工
程、国优工程，为河海师生创
造最好的学习和生活环境，
让河海大学这棵大树植根金
坛沃土，实现常金高质量一
体化发展和金坛奋进苏南发
展第一方阵目标。 蒋建君

以“ 四 最 ”推 进
河海新校区建设

本报讯 河海大学常州新
校区的开工建设，圆了 56万金
坛人民期盼多年的大学梦，掀
开了长荡湖旅游度假区大发展

的新篇章，必将成为金坛教育
发展史、城市建设史上的重要
里程碑。区委、区政府高度重
视，区领导狄志强、陆秋明等多

次现场调研，提
出举全区之力加
快项目建设，以
最大决心、最强
干劲、最实作风，
为新校区建设提
供全方位、全天
候、全过程服务，
全力打造精品工
程、亮点工程和
样板工程。

长 歌 写 浩
荡，河海启新坛。
作为今年省重大
工程，在河海大
学常州新校区项
目推进中，全区

各部门密切配合，勠力同心，联
合按下“快进键”。我区成立了
河海大学常州新校区建设指挥
部，统筹推进各项工程及相关

配套设施建设，并专门制定了
《关于明确河海大学常州新校
区建设各相关部门职责的通
知》，排定新校区项目前期工作
计划表。江苏长荡湖旅游控股
有限公司每天召开一次碰头
会、每周召开一次工作例会，实
时对项目进展情况进行评估梳
理。长荡湖旅游度假区管委会
成立建设工作专班，下设 4 个
小组，加强统筹协调。

区自然资源规划部门将工
程用地保障作为全年工作的重
中之重，建立“规划+计划+报
批+供地”的全流程服务体系，
做好用地报批等工作，满足项
目建设需求。河海大学供电杆
线迁移涉及新建杆塔 60 基，
220、110千伏线路各 1条，35千
伏线路2条，改造线路达23.3公
里，常州金坛金能电力有限公

司工程分公司多次召开现场推
进会，员工放弃国庆长假休息，
奋战在一线。区住建部门成立
服务河海大学项目专项工作
组，不定期召开建设服务推进
会。区发改部门做好相关项目
的立项与批复，环保部门做好
整个项目的环评及批复工作。

随着项目的推进，河海大
学常州新校区建设指挥部将迎
来更加忙碌的时刻，而指挥部
外墙“最大决心、最强干劲、最
实作风、最优工程”的醒目大
字，昭示着全区上下高速度、高
质量推进项目的信心和决心。

蒋建君 吴金林

河海大学常州新校区：

统筹安排 戮力同心 部门联动按下“快进键”

本报讯 日前，常州市下达
了 2020 年“三位一体”加快企业
有效投入项目资金，我区共有 52
家 企 业 共 计 获 得 项 目 资 金
7681.1万元，同比增幅 18.2%；占
常州市总补助金额的 21.86%，同
比增加 5.69 个百分点。我区补
助总金额在常州各辖市区中位

列第三，项目平均补助金额位列
第二。其中，蜂巢能源科技、爱
思开电池材料、厚生新能源、信
维通信、东方日升 5家企业各获
封顶补助 500万元。

近年来，区工信局不断强化
政策对项目和投入的引导力度，
积极帮助工业企业向上争取各

类资金支持，着力培育发展“三
新一特”产业，有力推进了产业
转型升级。下阶段，区工信局将
根据统一安排，组织企业申报省
转型升级专项资金，预计全年帮
助工业企业争取各类奖补资金
超 1.9亿元。

杨国平 臧风华

我区工业企业获奖补资金再创新高

10月16日，本周五上午
10:00-11:00，直溪镇相关负
责人将走进《政风热线》直播
室 。 市 民 可 以 拨 打 电 话
82330089、82332089，或是发
送留言到“金坛第一时间”、

“金坛FM89”、“金坛网”微信
公众号参与节目。如果您在
日常生活中有什么咨询或投
诉，可随时拨打金坛区政府

公共服务热线 12345。周五
上午10:00-11:00，金坛人民
广播电台、金坛手机台将全
程直播，欢迎收听收看。《金
坛时报》将同步刊登政风热
线相关直播内容，敬请关注。

《政风热线》直播预告

本报讯 光采小镇直溪镇正
逐步打造光伏制造、能源采储新
高地，越来越多的高端制造企业
选择落户于此，常州市金坛碳谷
新材料有限公司就是其中一家。

该项目于今年 9 月开工建
设。在施工现场，多台大型设
备正在紧张作业，江苏金坛第
一建筑安装工程有限公司项目
负责人蒋吉敏告诉记者，项目
主体将在 12 月完工，整个工期
预计将在明年 4 月底 5 月初竣

工交付。
金坛碳谷新材料有限公司

主要产品为石墨烯导热膜，为
智能手机、平板电脑、笔记本电
脑等消费类电子产品提供解决
散热问题，终端客户为三星、戴
尔、惠普、华为、小米等知名品
牌，该项目是直溪镇签约引进
的第一个新一代移动通信产业
类项目。

该公司的投资主体奇华光
电（昆山）股份有限公司，在石墨

烯材料研究方面有着丰富的实
践经验和强大的技术团队，拥有
50多项发明专利。

随着 5G 的发展，电子产品
的超薄化、智能化需求越来越
高，该公司在解决电子产品散热
领域有着广阔的市场前景。金
坛碳谷新材料有限公司总经理
刘宝兵表示，项目投产后，可年
产 2万平方米石墨烯导热膜，年
产值将达到 8亿元左右，利税将
达 2亿元。 左燕

金坛碳谷新材料：明年上半年投产
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